



ゆめに向かう『やる気』ゆめをかなえる『本気』何度でもやり直す『根気』

輝け！口石っ子 佐々町立口石小学校 学校便り

令和4年10月3日 42号 文責 校長 岩下裕之介

自転車教室

10月1日（土）佐々町交通安全母の会主催で自転車教室を運動場で実施しました。最初に江迎警察署交通課の方より、交通ルールや自転車の点検の仕方について詳しく教えていただきました。点検が終わった後は、運動場に作っていただいたコースを使って自転車教習を行いました。ここでは、鹿町工業高校のみなさんが作って下さった模型の信号機も設置し、警察の方に教えていただきながら、道路の通行の仕方や交差点の渡り方などを練習しました。コースの途中には一本橋やスラロームもあり、自転車技能を試すような場面もありましたが、子どもたちはグループに分かれて何度も練習し、最終試験で合格しました。子どもたちは自転車を利用する時の交通ルールとマナーについて、真剣な態度で学習することができました。そんながんばった子どもたちに、合格証、かき氷、たくさんのお土産まで準備していただいたので、とても喜び、記憶に残る大切な学習となりました。

今回の自転車教室では、佐々町交通安全母の会、江迎警察署交通課、佐々町役場総務課、佐々町教育委員会、鹿町工業高校、佐々町商工会青年部、PTAの皆さま（本部・生活指導部）とたくさんの方々にご協力していただきました。口石小学校の子どもたちのためにありがとうございました。



サポートティーチャー

口石小学校では、退職校長会、民生委員の皆様にご協力を仰ぎ、佐々町の学力向上対策の施策として、サポートティーチャーの取組を継続的に行っています。新型コロナウイルス感染拡大で、令和2年度以降一時中止となっていたサポートティーチャーを、昨年12月に約2年ぶりに再開したのですが、1月から感染拡大のために2回で中止せざるを得ない状況となりました。しかし、本年度9月15日（木）から「サポートティーチャー」を再開することができました。子どもたちは、サポートティーチャーの先生方に丸付けをしていただけるので、とても張り切っています。今後ともどうぞよろしくお願いします。

総合的な学習の時間

4年生は総合的な学習の時間に「福祉について考えよう」という学習を行っています。9月15日（木）にはその活動の一環として、社会福祉協議会の皆様のご協力のもと、車いすの体験をさせていただきました。3人一組になり、車いすに乗る側と介助する側の両方を体験していきます。車いすに乗ると、ちょっとした段差でもとても大変なことがわかります。「お手伝いしましょうか。」「段差があるので注意してください。」というちょっとした一言で、安心した気持ちになることも学んでいました。



また、9月22日（木）には、3年生が総合的な学習の時間に、だいこん、かぶ、小ねぎの種まきをしました。先日の台風で土がベトベトになっていたのですが、婦人会の皆様や民生委員の皆様が何度も足を運んで、事前に畑を耕し、うね作りをしていただいています。子どもたちは、婦人会の皆様に教えていただきながら、無事種まきをすることができました。お忙しい中、子どもたちのためにご指導いただきありがとうございました。



読み聞かせ

9月9日（金）より、佐々町図書ボランティアさんによる絵本の読み聞かせを3年ぶりに再開しました。毎週金曜日の読書タイム（8：10～8：25）に実施します。子どもたちは久しぶりの絵本の読み聞かせでとてもよろこんでいました。

また、PTA教養部の皆様による読み聞かせも開始しました。子どもたちの事を一番に考えて選書していただいているので、みんな一生懸命聞いていました。お忙しい中ありがとうございます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

活躍する子供たちの紹介

スーパージュニア学童大会 準優勝 サンボーイズクラブ

第7回大村市小学生ソフトテニス大会 第二位 前川龍之介

